

STADTTEIL-NACHRICHTEN

Heinz-Erhardt-Sketche beim Troxler-Jubiläum



Gestern feierte der Verein Troxler-Haus Wuppertal in der Historischen Stadthalle auf dem Johannisberg sein 50-jähriges Bestehen. Den Festvortrag hielt Michaela Glöckner, Leiterin der medizinischen Sektion am Goetheanum in Dornach (Schweiz), zum Thema „Entwicklung durch Integration und Inklusion“. Doch auch die Kinder der Troxler-Einrichtungen trugen ihren Teil zum Fest bei. Unter anderem gab es einige Heinz-Erhardt-Sketche (Foto: Uwe Schinkel). Das Troxler-Haus leistet Eingliederungshilfen in sechs Bereichen und zwei Einrichtungen: Dazu gehören die sozialtherapeutischen Werkstätten (130 Mitarbeiter), die Wohnsiedlung Königsiepen (45), das Franziskus-Haus (40), das Wohnheim Am Flanhard (23), die Kindertagesstätte (16) und der Marienhof in Hattingen (12).



www.troxler-haus.de